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Conseil d’école du troisième trimestre  

18 juin 2020, 18 h 
 
Etaient présents : Patricia Maire, Sophie Bulle, Nathalie Courlet, Anne-Laure Maugain, Isabelle Minervini, 
enseignantes 

Mme Charnoz ATSEM  
Mmes Vichot, Vuillemin, Guinchard, Monnier, Bertin, M. Socié parents élus 

M. Guinot DDEN 

Mme Jacquet, M. Salvi et Mme Fèvre pour la Mairie  
 
Etaient excusées Mmes Sutty, Lambert, Faivre, parents élus ; Shirley Perrin, apprentie ATSEM   
 
Ordre du jour du CE 

 Projet d’école et activités 
 Organisation du temps scolaire 
 Questions sanitaires Covid-19 
 Préparation de la rentrée 
 Retour sur des questions antérieures 
 Questions diverses  
 Questions des parents 

 
 Projet d’école et activités 

Silence, on lit ! transformé en « silence, la maîtresse lit ». 

Activités sportives 
 Piscine : pour les CP/CE1/CM2 (53 élèves) ; 2 séances 
 Ski aucune séance de ski (marche et biathlon) 

Activités culturelles 
 annulées 

Autres : 
 annulées 

 
 Organisation du temps scolaire 

Reconduction de la semaine de 4 jours avec les horaires suivants : 8 h 30 / 11 h 30 et 13 h 15 / 16 
h 15. 
Par encore de retour d’accord des autorités compétentes. 

 

 Questions sanitaires Covid-19  
Pendant le confinement, les enseignantes ont procédé par mail et par le biais du site, pour assurer la 
continuité pédagogique. La continuité s’est bien passée en général.  
Gestion de déconfinement :  
Protocole d’accueil transmis à chaque famille : accueils et sorties échelonnés, récréations séparées, 
lavages fréquents de mains, aération des classes… 
En + Marquage au sol dans les couloirs et allée. Enlèvement du matériel et mobilier inutile pour faciliter le 
nettoyage quotidien. Aménagement des classes afin de respecter les distances physiques. Places dédiées. 
Caisses dédiées à chaque petit accueilli. Modification des façons d’enseigner : modèle frontal, plus d’ordi, 
plus de travail en duo, en groupes, plus de matériel collectif, plus de corrections individuelles par nos soins, 
plus de bibliothèque (mais possibilité d’apport personnel) 
L’Inspection a fourni au personnel éducation nationale : Masques pour adultes + gel hydroalcoolique  + 
lingettes + thermomètre frontal 
La mairie a fait de même pour le personnel communal.  
Protocole de ménage précis. Ajout de poubelles fermées. + savon liquide + rouleaux de papier + ménage 
renforcé + brigade de ménage dont conseillers municipaux et parents élus que nous remercions vivement ! 
Les parents élus remercient ceux qui sont venus faire le ménage. 
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Mme Fèvre : explications sur le protocole de ménage qui est effectué par 4 personnes en primaire, 
l’ATSEM  et l’apprentie pour la maternelle (pour le soir). Le midi il y a désinfection des points de contact.  
Mme le Maire remercie les adjoints, les parents élus impliqués et M. Salvi pour le bus.  
Le périscolaire a également repris mais avec très peu d’élèves.  
Les enseignantes remercient toutes les personnes qui ont aidé pour déménager le 12 mai, et ré-
emménager tout le mobilier ce jeudi soir. 
97 élèves sur 122 sont accueillis en alternance un jour sur 2 (79%). 
Points négatifs : tous les enfants ne peuvent être accueillis tous les jours, on les voit traîner notamment au 
parc : nuisance pour nous, avec obligation de fermer parfois les volets. 
Points positifs : travail en petit groupe dans le calme (en classe, dans les couloirs, dans la cour), plus 
grande efficacité, moins d’élèves déviants, les élèves ne sont plus noyés dans la masse. En maternelle les 
enfants pouvaient échanger facilement et ça a été très bénéfique pour le langage.  
Nous avons accueilli quelques enfants prioritaires mais très peu.  
Les enseignantes précisent que les programmes ne seront pas terminés.  
 
Reprise du lundi 22 juin :  
Le protocole a été reçu à 22h le mercredi soir.  
Le protocole donne également des schémas de mise en place pour accueillir tous les élèves même avec 
des tables doubles.  Il faut respecter un mètre de distance seulement si c’est possible.  
La scolarisation est obligatoire.   
Les parents s’inquiètent de l’accueil pour le périscolaire. Si leur protocole ne change pas, l’accueil restera 
limité et certains parents risquent d’être embêtés.  
On va garder les arrivées échelonnées et les récréations décalées, ainsi que le lavage fréquent de mains.  
Les parents font remarquer que les arrivées échelonnées permettent une arrivée fluide et agréable.  
Le protocole du ménage ne change pas.  

 
Les parents remercient les personnes venues prêter main forte aux employés municipaux.  
Les parents demandent si l’ensemble des parents avaient été conciliants avec la mise en place du 
protocole. Les enseignantes informent qu’elles n’ont fait qu’appliquer les consignes ministérielles.  
Les parents font remarquer que les enfants étaient heureux de revenir à l’école, même les plus petits. Les 
enfants se sont très vite adaptés aux nouvelles règles. 
M, Guinot fait remarquer que l’attitude des élèves a été globalement bonne partout. 

 
 Préparation de la rentrée 

Pas de portes ouvertes possibles. 
Effectifs envisagés : 

 

PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2 Total 

12 11 19 13 12 20 10 17 114 

 
Pour l’année à venir une seule contrainte ministérielle : les GS ne doivent pas être plus de 24.  
ON ENVISAGE  (mais cela reste un projet qui peut changer d’ici la rentrée.) :  
PS/MS : 23      GS : 19    CP/CE1 : 25    CE2/CM1 : 24 ( 20+4)  CM1/CM2 : 23 ( 6 +17)  

 
 Retour sur des questions antérieures 

Merci à l’équipe municipale actuelle pour les achats et les travaux effectués. 
Les questions antérieures seront communiquées au nouveau conseil municipal pour un suivi. 

 
 Questions diverses 

Tonte : un parent est venu tondre. Merci à lui. 

 
 Questions des parents  

Aucune 

 
19 h fin du conseil. 
La secrétaire de séance, Nathalie Courlet ; la directrice, Isabelle Minervini 

 


